

Voces influyentes se unen en un manifiesto de apoyo al Estado Palestino

En ACPP celebramos el reconocimiento del Estado de Palestina que ha anunciado el gobierno español y reclamamos que se sigan dando pasos hacia la paz. Con este motivo, os compartimos el comunicado y el video publicados por la *Plataforma Libertad para Palestina*, integrada por sindicatos, partidos políticos, asociaciones y movimientos sociales, y en la que participamos.

La plataforma "Libertad para Palestina" reúne a destacadas personalidades de los Derechos Humanos, la cultura y el periodismo para exigir el fin de la impunidad israelí y la implementación de sanciones internacionales.

Hoy, 28 de mayo, España, Irlanda y Noruega reconocen el Estado de Palestina, sumándose así a los 142 Estados miembros de pleno derecho de las Naciones Unidas que ya lo habían hecho con anterioridad, de un total de 193, además del Vaticano, que es un Estado observador del organismo internacional.

Esta decisión es un gesto trascendental que recoge y expresa el apoyo en el Estado español y a nivel mundial al pueblo palestino y a sus reivindicaciones de autodeterminación, independencia nacional y retorno de los y las refugiadas. Expresa además el amplísimo rechazo mundial al sufrimiento extremo que durante décadas lleva padeciendo el pueblo palestino a manos de Israel y, concretamente, en estos meses, del genocidio que se está perpetrando en Gaza, el más explícito y brutal desde el término de la II Guerra Mundial, que desde octubre ha costado la vida a más de 35.000 palestinos y palestinas, y ha forzado el éxodo —una y otra vez— a más de dos millones de seres humanos, ahora con el asalto israelí a Rafah.

La Plataforma "Libertad para Palestina", integrada por 36 organizaciones políticas, sindicales y sociales del Estado español, lanza un vídeo en

PLATAFORMA LIBERTAD PARA PALESTINA

El reconocimiento del Estado de Palestina expresa, además, el amplísimo rechazo mundial al sufrimiento extremo que durante décadas lleva padeciendo el pueblo palestino a manos de Israel y, concretamente, en estos meses, del genocidio que se está perpetrando en Gaza.

el que personas de muy diferentes ámbitos — Joaquim Bosch, Teresa Aranguren, Juan Cruz, Mónica Oltra, Pepón Nieto, Bob Pop, la Terremoto de Alcorcón, Pepe Viyuela, Unai Sordo, Pepe Álvarez, Carla Antonelli...— muestran su apoyo al reconocimiento del Estado de Palestina

pero exigen ir más allá: en primer lugar y de manera urgente, poniendo fin a la impunidad de Israel e imponiendo un alto el fuego inmediato; en segundo lugar, implementando el reconocimiento de Palestina, procurando paralizar por medio de sanciones europeas e internacionales la expansión colonial israelí en Cisjordania y Jerusalén Este.

Este vídeo recoge la voz unida del compromiso con el pueblo palestino de profesionales del ámbito científico, de la cultura, de la judicatura, del periodismo; de responsables de organizaciones de defensa de los Derechos Humanos, de la comunidad palestina en España, de organizaciones pacifistas y de reparación de la Memoria Histórica; de representantes de sindicatos y de partidos políticos.

Toda nuestra solidaridad con el pueblo palestino. Fin al genocidio, Palestina libre. ●

Aquí puedes ver el video: <https://drive.google.com/drive/folders/1xDlodRgHjIS7eeA-quREIW6WMmftvDBr>



Te necesitamos: EMERGENCIA EN PALESTINA

Desde ACPP, queremos visibilizar la situación a la que se están enfrentando hoy en día las personas gazatíes en Cisjordania, y os animamos a contribuir con vuestra donación para que podamos responder a esta situación emergencia con graves implicaciones humanitarias.

Podéis hacerlo de dos formas diferentes:

- A través del formulario de nuestra web en [Haz una donación](#) y marcando "Emergencia Gaza" bajo la pestaña de "Destino de los fondos – Requerido"
- Mediante una transferencia a la cuenta ES24 0081 0216 7000 0158 6366

MENOS palabras MÁS compromiso. Este es el lema y el hilo conductor de *Polétika*, una voz en las elecciones de República Dominicana

Redacción: Equipo ACPP República Dominicana



Estamos orgullosos de haber apoyado la iniciativa de *Polétika* en República Dominicana, que ha sido posible por el apoyo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha (en 2023, y al esfuerzo de nuestra socia local Ciudad Alternativa que destaca, *la crème de la crème*, en el impulso de una variada plataforma de organizaciones de la sociedad civil que opera en diferentes sectores como son los derechos de las mujeres, la fiscalidad, la municipalidad, la niñez y adolescencia, el trabajo decente, la salud y seguridad social, la vivienda y el hábitat. En todos estos ámbitos, a través de la herramienta de *Polétika*, se ha estado vigilando y presionando a los candidatos a las elecciones legislativas y presidenciales que han tenido lugar el 19 de mayo (inútil poner el femenino pues candidatas hubo¹ pero estaban muy invisibilizadas), para saber qué medidas, mejoras, soluciones y estrategias de Gobierno cada candidato pondría sobre la mesa. También se analizó si dichas medidas representaban un avance, si eran presupuestariamente viables o meras utopías, si eran inclusivas o contradictorias.

Desde ACPP hemos participado en los debates entre sociedad civil y los y las miembros de los partidos políticos que concurren en estas elecciones, y ha sido extremadamente interesante presenciar el elevado nivel de profundización y pericia de la sociedad civil.

Desde ACPP hemos participado en los debates entre sociedad civil y los y las miembros de los partidos políticos que concurren en estas elecciones, y ha sido extremadamente interesante presenciar el elevado nivel de profundización y pericia de la sociedad civil (¡hay esperanza!) frente a discursos a veces poco estructurados, otras veces pletóricos, a menudo poéticos.

Eso sí, todos los relatos tenían el denominador común de no aportar una solución concreta a la injusticia social imperante, de no ver que hay bolsas de pobreza en las que abunda el desempleo, un hábitat precario y condiciones de vida no dignas. En un país adonde la peroración política está estancada, es masculina, básica y no se retroalimenta, *Polétika* ha representado una de las pocas voces que generó un debate sano y de buen nivel entre las ambiciones de unos pocos y las necesidades de tantos. También representó un espacio de información y de fact-check (que aquí no somos ni tontos ni tontas, y si nos cuentan una bachata un día y un merengue otro nos damos cuenta).

Que haya ganado el PRM (Partido Revolucionario Moderno, actual partido de Gobierno) en la primera vuelta es una información que se puede encontrar en cualquier medio de comunicación. *Polétika* nos cuenta algo más... ya que nos permite confirmar que algunos temas realmente trascendentes para la población han estado fuera del debate político gracias al monitoreo realizado: no se ha hablado del derecho al aborto, ni de la apatridia de 200.000 personas en el país, o de la violencia de género (es el 2º país con índices más altos de asesinatos machistas), o de la precariedad del sistema público de salud, ni de la educación (RD es el tercero por la cola en Latinoamérica) o de la reforma fiscal (RD es el segundo país que menos impuestos recauda de Latinoamérica). Nos permite percibir que los partidos han asumido un discurso derechista y que la izquierda no está ni se le espera. Gracias a *Polétika* además de describir la realidad logramos analizarla, algo que no es tan común, como el sentido. ●

¹Dato que no sorprende si se tiene en cuenta que de las 42 elecciones que se llevarán a cabo en el mundo en este 2024 solo en 18 países hay candidatas mujeres y las que tienen reales posibilidades de ganar se cuentan con una mano.

*Resultados de las elecciones 19/05/2024:
Partido Revolucionario Moderno: 57,16%
Fuerza del Pueblo: 29,34%
Partido de la Liberación Dominicana: 10,21%

En nuestro **Canal de Youtube** puedes ver con tus propios ojos las tareas y los proyectos que llevamos a cabo.

Visita nuestra Web <https://www.youtube.com/channel/UC4zUhc5NrJzugpYzDkNFrlw>

Desafíos y perspectivas de paz en Colombia

Redacción: Equipo ACPP Colombia

Colombia vive hoy el primer gobierno de izquierda en sus 200 años de historia. El presidente Gustavo Petro abanderará una política de Paz Total concebida desde el derecho a vivir una vida digna, con un nuevo contrato social que propicie la superación de injusticias y exclusiones históricas, la no repetición del conflicto, el cambio de nuestra forma de relacionarnos con el ambiente, y una transformación productiva sustentada en el conocimiento y en armonía con la naturaleza.

Todo ello frente a los múltiples retos que afronta un país en medio de un conflicto armado del que participan múltiples actores. Y, precisamente porque lleva más de medio siglo intentando solucionar sus diferencias por la vía armada, el que hoy se encuentre haciéndolo por vías negociadas es un ejemplo que, al menos, debe ser tenido en cuenta por otros países que viven situaciones similares.

En esta lógica, en un país que cuenta con más de 9 millones de víctimas reconocidas por el Estado, el Gobierno está intentando brindarles las garantías que hasta el momento no han tenido, a partir del acceso a tierras productivas, a una salud y educación de calidad, a no hipotecar el futuro de las generaciones futuras a partir de los recursos naturales inmensos, pero finitos, con los que cuenta el país.

Apuestas compartidas y respaldadas desde ACPP y nuestra socia en Colombia, la Fundación Forjando Futuros (FFF). Juntas llevamos más de dos décadas trabajando por el acceso a las tierras de quienes la perdieron con motivo del conflicto; representando víctimas en mecanismos de justicia transicional; brindando atención psicosocial a víctimas del conflicto y de violencias basadas en género, y generando mecanismos de protección y autoprotección para líderes y lideresas sociales y defensores y defensoras de DDHH; llevando agua y saneamiento básico a zonas rurales; trabajando en colegios cátedras de paz, resolución pacífica de conflictos, nuevas masculinidades, respeto a la diversidad y prevención reclutamiento forzado de niños, niñas y adolescentes. Trabajamos por la autonomía económica y la consecución de proyectos de vida de mujeres rurales, población LGBTI y jóvenes. Adelantamos campañas de reforestación con especies nativas en zonas protegidas, pero degradadas como consecuencia del conflicto, y promovemos prácticas agroecológicas con población campesina retornada. Ejecutamos proyectos de infraestructura Sin Barreras



Encuentro con la Diputación de A Coruña

para personas con diversidad funcional y mejoramientos de vivienda para población en situación de vulnerabilidad.

Para el desarrollo de nuestras apuestas, incidimos conjuntamente antes las autoridades y la ciudadanía de Colombia y España, y en esta ocasión hemos estado en Galicia, Madrid, Valencia. Zaragoza y Barcelona.

Estas apuestas, para cuyo desarrollo incidimos conjuntamente ante las autoridades y la propia ciudadanía de Colombia y España, son en buena parte financiadas por la cooperación descentralizada española. Y para explicar de primera mano el contexto actual, los principales retos y dificultades por los que pasa el país, la manera con la que desde ACPP y FFF contribuimos como sociedad civil a construir una sociedad más justa y equitativa, y los impactos de los proyectos desarrollados, nuestros equipos en Galicia, Madrid, Valencia, Zaragoza y Barcelona, acompañaron a Gerardo Vega y Javier Arcediano, compa-

ñeros de FFF, en una gira de 2 semanas en las que se reunieron con representantes del BNG, PSG, Concello y Diputación de A Coruña, Comunidad de Madrid, Ayuntamientos de Madrid y Barcelona, Generalitat de Valencia, Gobierno de Aragón y de las Universidades de Santiago de Compostela, Valencia y Politécnica de Valencia, así como con la dirección de ACPP, Solidaridad Internacional y organizaciones aragonesas.

Al Pacto Histórico de Gustavo Petro le quedan poco más de 2 años de mandato y los desafíos en temas estructurales para el país como salud, educación, pensiones, acceso a tierras, etc. son mayúsculos. Las clases tradicionales y los sectores más conservadores que siempre han gobernado no respaldan las grandes reformas de transformación social, y la izquierda parece hoy adolecer de la suficiente experiencia para lidiar con un Congreso diverso en el que no tiene mayorías. Es poco probable que alcance a conseguir la totalidad de las metas trazadas en el plan de desarrollo más progresista con el que ha contado Colombia. Pero, no por ello, cejaremos en el esfuerzo de que la ciudadanía tenga referentes positivos para que la alternancia en el poder sea posible en el futuro, trabajando, como venimos haciéndolo, con la población más desfavorecida en pro de la justicia social en uno de los países más inequitativos del mundo. ●

En Madrid impulsamos un nuevo proyecto en El Salvador

Redacción: Equipo ACPP Madrid

En ACPP llevamos casi 30 años trabajando en El Salvador, enfocadas en mejorar las condiciones de vida de los sectores más vulnerables y favorecer su tejido asociativo, con la implementación de más de 200 proyectos desde 1995.

Este año hemos iniciado una nueva intervención desde nuestra delegación de Madrid de la mano de la Fundación CORDES con el proyecto "Promoción de un modelo de desarrollo económico equitativo y sostenible, con enfoque de género, de las comunidades pesqueras y agrícolas salvadoreñas del Departamento de La Paz", financiado por el Ayuntamiento de Madrid en 2023.

Nuestro objetivo es impulsar la reactivación económica y la seguridad alimentaria a través del fortalecimiento de los medios de vida y las capacidades de producción y comercialización de las comunidades pesqueras y agrícolas del Departamento de la Paz, desde una perspectiva de género y de derechos humanos. Para ello, trabajaremos con casi 2.000 personas de 15 comunidades de dos de sus distritos: San Pedro de Masahuat, perteneciente al municipio de La Paz Oeste, y San Luis La Herradura, perteneciente al municipio de La Paz Centro. Con ello contribuiremos, además, al avance de la Agenda 2030 en la zona, haciendo especial incidencia sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible relativos a la alimentación y la seguridad alimentaria (ODS 2), la igualdad de género (ODS 5), la producción y el consumo responsables (ODS 12), los océanos y la vida submarina (ODS 14) y los ecosistemas terrestres (ODS 15).

Prestaremos especial atención, entre otros temas, a la producción agroalimentaria y la seguridad alimentaria y nutricional, y, en concreto, a tres de los sectores productivos más relevantes en el Departamento:

1 En el sector pesquero se construirán dos prototipos de embarcaciones que mejorarán la seguridad de la navegación y el mantenimiento de la cadena de frío en comparación con los actuales equipamientos disponibles. Además, trabajaremos con dos cooperativas acuícolas -Las Bordas y Los Piñalitos- con actividades formativas



Nuestro objetivo es impulsar la reactivación económica y la seguridad alimentaria a través del fortalecimiento de los medios de vida y las capacidades de producción y comercialización de las comunidades.

para su personal. También recibirán nuevos equipos que, sin duda, mejorarán sus capacidades productivas. 2 En lo que respecta a la agricultura, se pondrán en marcha nuevas producciones de cultivos acuapónicos, huertos orgánicos y fincas frutales. Las personas que las gestionen, principalmente mujeres, recibirán formación para la puesta en práctica de nuevos desarrollos tecnológicos, la gestión de las producciones, la conservación de alimentos y la aplicación de prácticas sostenibles como el uso de biofertilizantes. 3 Del proyecto resultarán casi 100 explotaciones avícolas centradas en la producción tanto de huevos como de carne. Para asegurar el éxito en este aspecto, facilitaremos el desarrollo de planes de producción y el intercambio de experiencias del sector.

El **enfoque de género** es una de las claves de este proyecto. En este sentido, se llevará a cabo un proceso de fortalecimiento de capacidades en el que 60 mujeres de los territorios de intervención, algunas de ellas pertenecientes a instituciones públicas, recibirán formación sobre marcos normativos para el logro de la igualdad sustantiva, y 30 de ellas capacitación en materia de emprendimiento económico. El proyecto incluye, asimismo, una partida presupuestaria destinada a capital semilla que les permita iniciar actividades productivas. En paralelo, la Federación de Cooperativas de Producción y Servicios Pesqueros de la Paz continuará avanzando en el fortalecimiento de sus capacidades en materia de igualdad.

Por último, en lo que respecta al **medioambiente**, se sistematizarán buenas prácticas de resiliencia medioambiental, que se compartirán con las comunidades de los distritos de San Pedro de Masahuat y San Luis La Herradura, y se llevará a cabo una reforestación de 20 manzanas de las zonas en las que se desarrolla el proyecto con 600 plantones de bambú.

Como viene siendo habitual, además de en nuestra web, todos los avances del proyecto los iremos compartiendo en los perfiles de **Facebook, Instagram y X** de nuestra delegación de Madrid. ●

Plan Estratégico de ACPP

Visita nuestra Web <https://www.acpp.com/about-us/plan-estrategico/>



Desde Illes Balears, trabajo en red para la transición agroecológica en Senegal.

Redacción: Equipos ACPP Illes Balears y ACPP Senegal

La seguridad alimentaria es uno de los sectores más importantes del trabajo de ACPP en Senegal y se está llevando a cabo para la integración sistemática de los principios de la agroecología en las propuestas impulsadas en este sector. También se han establecido importantes alianzas nacionales con organizaciones de distinta categoría y procedencia involucradas en la transición de la agricultura ecológica en Senegal. Desde el año 2020, ACPP está integrada en plataforma *Dinámica de Transición Agroecológica de Senegal* (DyTAES), que reúne a distintos actores de la sociedad civil (organizaciones de productores y productoras, asociaciones campesinas, ONG, universidades, empresas y servicios técnicos) implicados en la protección del medio ambiente y la promoción de sistemas agrarios sostenibles y eco-responsables.

Nuestra socia local *Union pour la Solidarité et l'Entraide* (USE) en el departamento de Podor también está integrada en esta plataforma y es una de las organizaciones referentes a nivel local (DyTAEL Podor). Con el proyecto que esta-



Participantes en la formación sobre el mantenimiento del sistema solar para riego huerta Doumga Lao

mos impulsando conjuntamente, “Promover el derecho humano a la alimentación en Thiéwele-Awgali, Senegal”, financiado por la Dirección General de Cooperación e Inmigración del Gobierno Balear, se está trabajando para continuar fortaleciendo la capacidad de incidencia y trabajo en red de USE en el ámbito de la agroecología en la zona. En el marco del proyecto se han ca-

pitalizado experiencias de USE y ACPP que se han expuesto en diferentes jornadas y encuentros de intercambio, entre ellas las jornadas de agroecología celebradas en 2023 en la capital.

Entre estas experiencias se encuentra la que se está desarrollando en la comunidad de Doumga Lao, en el municipio de Thiéwel Awgaly. Las mujeres campesinas organizadas se han formado en diferentes ámbitos para la gestión de una huerta comunitaria de manera ecológica. Las técnicas agroecológicas aprendidas las han incorporado en la primera campaña agrícola realizada y se están produciendo vegetales y hortalizas ecológicos, que se destinarán fundamentalmente al consumo familiar para mejorar la alimentación de familias y comunidades.

Estas acciones no serían posibles sin esta apuesta que realizamos por el trabajo en red, donde las organizaciones y la población local se implican activamente y avanzan en sus capacidades para ejercer derechos fundamentales y ser agentes de su propio desarrollo, desde la equidad y la sostenibilidad. ●

La fuerza del activismo juvenil y feminista de El Salvador, Honduras y Colombia en Galicia

Redacción: Equipo ACPP Galicia

Entre los días 1 y 13 de abril, la delegación de Galicia de ACPP recibimos a cuatro activistas de organizaciones socias locales de Asamblea: Wendy Castillo de La Colectiva Feminista de El Salvador, Alba Esperanza Mejía de Centro de Derechos de Mujeres de Honduras y, de la mano de la Fundación Forjando Futuros de Colombia, Sara Graciano y Kelly Johana (Yorya).

Estas visitas se enmarcan en dos proyectos de educación para la ciudadanía global promovidos desde la delegación gallega: por una parte, “Activistas polo Mundo que Queremos”, un proyecto financiado por la *Dirección Xeral de Relacións Exteriores e coa UE* de la Xunta de Galicia e impulsado junto con las ONGD Solidariedade Internacional de Galicia (SIG) y AGARESO; por otro lado, el proyecto



“Elas deciden” financiado por la misma Dirección Xeral y cuyo objetivo es fortalecer las redes y alianzas entre los movimientos feministas y de mujeres del Sur y Norte global.

En el marco del proyecto “Activistas polo Mundo que Queremos”, Sara y Yorya realizaron talleres con 400 alumnas y alumnos de seis centros de secundaria y formación profesional, así como con el profesorado, con la intención de profundizar en las desigualdades sociales existentes y las causas que las perpetúan.

Los talleres se canalizaron a través de distintas dinámicas que permitieron mostrar la realidad colombiana y el trabajo de las activistas en Medellín a través de una aproximación sensorial (a qué *suen*a, a qué *huele* y a qué *sabe* Colombia y Galicia), reflexionar sobre

las injusticias que se producen continuamente a nuestro alrededor y canalizar las emociones que despiertan esas injusticias en cada una de nosotras a través del activismo, en este caso artístico

con la realización de un fanzine reivindicativo.

En cuanto al proyecto “Elas deciden”, Wendy y Alba participaron en actividades que promovían el intercambio de experiencias y fortalecimiento de alianzas teniendo como ejes temáticos los conceptos cuerpo y territorio. Así pues, se realizó un paseo guiado por “Ferrol desviado” recuperando la memoria de las disidencias sexuales

de la ciudad, Alba facilitó un taller de teatro de las oprimidas y Wendy dinamizó un taller sobre protección integral feminista.

Aprovechando la coincidencia de las cuatro activistas, también se realizaron actividades en conjunto como la jornada universitaria “Educación, cuerpos y territorios en paz” (Universidade da Coruña) o el encuentro con grupos feministas

locales. Y, cómo no, no faltaron momentos para probar la gastronomía local, dar algún que otro paseo, charlar y reír, para “acuerparnos” unas a otras, para acortas distancias que en el día a día se hacen largas.

Desde el equipo de la delegación gallega, inmensamente agradecidas por todo lo compartido. ●

Tomar conciencia de que nuestras acciones en el Norte repercuten en el Sur Global

Sonia Magdaleno // Voluntaria del programa de voluntariado en Cooperación Castilla y León con ACPP Túnez

“Tan potente es la luz de la unidad que puede iluminar toda la tierra”, Bahá'u'lláh.

Mi nombre es Sonia, vivo en la provincia de Valladolid y actualmente estoy participando en el programa de voluntariado en Cooperación gestionado por la Coordinadora de ONGD de Castilla y León y financiado por la Junta de Castilla y León. Llevo un mes en Túnez, la mitad de mi experiencia en terreno, donde estoy conociendo de cerca su realidad socio-cultural y colaborando en los distintos proyectos a los que ACPP acompaña desde su oficina en este país.



Sonia (c) junto a miembros de UGTT en una visita del proyecto TAHBIK

Esta experiencia está siendo un motor de aprendizaje a nivel profesional y personal porque estoy entendiendo cuáles son los roles y funciones que conlleva ser cooperante expatriada en terreno, veo el trabajo “oculto”: las habilidades blandas que se activan, clave para el desarrollo de los proyectos, además de otra serie de tareas de logística y organización. Estoy participando en actividades con los socios locales, conociendo convocatorias de las administraciones en materia de cooperación y adquiriendo nuevos conocimientos y herramientas sobre el seguimiento del ciclo de proyecto. En Túnez, ACPP trabaja con diferentes contrapartes, esenciales

para la identificación de las necesidades, el diseño y la realización de los proyectos. Entre ellas estoy conociendo la labor de la UGTT (Unión General de Trabajadores Tunecinos), ALDA (Asociación Subsahariana por el Liderazgo africano en Túnez), TAMSS (Association Tunisienne pour le Management et la Stabilité Sociale) y SHANTI.

Los proyectos en los que colaboro abordan la promoción de los derechos fundamentales de las personas con foco en las más vulnerabilizadas como las mujeres, los y las jóvenes y los y las migrantes, a través de la dotación de herramientas de empoderamiento y formación para

la inserción socio-laboral a través de iniciativas de la economía social y solidaria.

El voluntariado está ampliando mi mirada. Vivir en un país culturalmente diferente, comunicarme en otra lengua y convivir con personas con distintas visiones del mundo, me ayuda a asimilar tradiciones diversas a las de mi entorno cotidiano. También me permite observar y comprender mejor algunos fenómenos y problemáticas, como las migraciones, la trata de personas y distintos conflictos interculturales. **Soy mucho más consciente de que las acciones que tomamos en el Norte, tienen grandes repercusiones en el Sur**

Global. Aprendo a valorar lo que tengo simplemente por haber nacido en Europa, y la necesidad de que todas y todos colaboremos para que en cualquier parte, las personas tengamos las mismas oportunidades.

Por todo ello, os animo a participar en experiencias de voluntariado similares. Volveré con el recuerdo del apoyo, cariño y dedicación de las compañeras de ACPP que me han acompañado: Natxo y Paula de ACPP Castilla y León, Anna de ACPP Magreb, y en especial del equipo de ACPP en Túnez: Gaia, Lucía y Belén. ●

Plan de Igualdad de ACPP

Visita nuestra Web [IV Plan Igualdad ACPP 2022 2026.pdf](#)



ASÓCIATE
forma parte de ACPP →

www.acpp.com/asociate